## serie: las letales unidades MILITARES FEMENIA PRIMERA GUERRA MUNDIAL

PRIMERA GUERRA MUNDIAL
Antes de concoer al batallón de
las Unidades Kurdas de Protección
Popular (VPG) que participa de una
forma muy exitosa en la resistencia y
su impacto psicológico en los enemente participa de una
forma muy exitosa en la resistencia
y su impacto psicológico en los enemente hacer mención de la trascendencia de la primera Guerra Mundial,
dobido a que este conflicto trajodencia de la primera Guerra Mundial,
dobido a que este conflicto trajodernos sobre la mujer y la sociedadcernos sobre la mujer y la sociedadla aparición de una cultura mixta.
Desde entonces las mujeres
Desde entonces las mujeres
pública y privada favoreciendo su
desarrollo personal y profesional.
Admiss, rempto con las costumbres
tanciales en las relacciones familiares
y martiales, incluso estéricos que
esquieron impulsando su emanopaAurique servivan directigamente en

Aurique servivan directigamente en

Aunque servian directamente en el campo de batalla como enfermeras, conductoras de ambulancias y cocineras, también tenían que mantener en funcionamiento el frente doméstico de sus países y asumieron trabajos de hombres en las fundicio-

trabajos de hombres en las fundiciones de hierro, conducian tranvias, araban campos y trabajaban en la administración de las nuevas organizaciones públicas y privadas de apoyo a la guerra.

La guerra cambió la vida de las mujeres y a ellas mismas. Cuando los hombres regresaron, inevitablemente trataron de recuperar su dominio en la familia y en la sociedad. No obstante, sus propias circunstancias y su condición precaria obstaculizaron estos intentos.

Una vez más, ellas tuvieron que cruzar el terreno peligroso que crearon los varones. Sin embargo, ha-

bian demostrado al mundo y a si mismas que eran competentes en una guerra total. De hecho, esta provocó que dejaran un legado dura-dero, marcado con nuevos derechos políticos en muchos países y tam-bién con una ansiedad generalizada y duradera sobre el creciente poder femenino...

## BATALLÓN FEMENINO KURDO

De acuerdo con la información, la sección femenina de las Unidades kurdas, combaten arduamente con-tra el Estado Islámico (ISIS), Muchas de ellas apenas sallan de su casa, de ellas apenas sallan de su casa, puerra que desafía información de la puerra que desafía a la pueblo kurdo, formado por habitantes de los ac-tuales territorios de Turquia.

A la recuperación de su tierra, el Kurdistán, sumaron el enfrentamiento contra los regi-menes teocráticos y se les declaró la Guerra Santa.

En sus enclaves y sus cantones conformaron una sociedad estrictamente paritaria, donde las autoridades son nianta, dortide as autoridades son siempre pares masculino y femenino, dado que se reconoce el rol de las mujeres, las que, desde la formación del Partido de los Trabajadores, incorporaron a las banderas de lucha la necesidad de hacer frente el machine.

al machismo.

Hoy, frente la intervención en el note de Siria, se organizan en autodefensa, enfrentándose cuerpo a cuerpo al Estado Islámico (ISIS,

MANANA: UNIVALES FEMENINAS DE LAS FUERZAS ESPECIALES RUSAS Y CHINAS

el mundo sepa que, cuando se trata de cuando se trata de defender a su país, la mujer no es diferente al hombre.

Pedimos a las mujeres del mundo que no se subestimen y crean que son capaces de lograr cualquier cosa".

## CONTRA LA OPRESIÓN

La mujer en Medio Oriente no es más que un objeto y al dejar su casa crea un mito como guerrillera, como "liberadora de los pueblos". Así, están ganando su libertad en una sociedad en que domina el islamismo y el fanatismo religioso, siendo también un referente para el resto del mundo.

La Primera Guerra Mundial provocó cambios en las relaciones miliares y maritales, incluso estéticos que impulsaron la emancip ción femenina. (SEP)

En cuanto a ISIS, es un producto de los países dominantes, de las potencias mundiales y la revolución kurda también le hace frente al Estado nacional capitalista, a Estados Unidos y la Unión Europea, que han intervenido.

Las mujeres kurdas están planteando un lugar de resistencia intereando un lugar de resistencia interesante y complejo, ya que el ideal de la liberación las saca de un universo individual y las enfrenta a uno colectivo, donde se asume la incertidumbre del futuro y donde arriesgan perder la vida. Sin embargo, se ven felices, sonrientes. Es como si allí

"el cielo y el infierno se invirtieran La decisión de estas muje de liberarse de la brutalidad a que están sometidas y entrar estos batallones es una resisten política, que, "aunque no sea sie pre consciente, las coloca en sitial especial, las empodera y potencia".

potencia".

El que hayan aparecido tal en las redes sociales, que se té propagando con tanta fuerza mensaje, las coloca en un lugar feminismo y obliga a sociedades cidentales a revisarse a sí mismas



Tres mujeres forman parte del batallón femenino de las milicias del Partido de los Trabajadores de Kurdistán, organización que batalla desde hace décadas contra Turquía por la independencia. (SEP)



El grupo temenino es considerado como una organización terrorista, estas milicias resultaron formid bles combatientes en la batalla contra el El. (SEP)